



Nissan bei den Störtebeker Festspielen 2023

- *Open-Air-Theater vom 24. Juni bis 9. September auf Rügen*
- *Gezeigtes Stück „Gotland unter Feuer“ mit über 150 Mitwirkenden*
- *Nissan bereits seit 30 Jahren als Kooperationspartner dabei*

Wesseling, Deutschland (27. Juni 2023) – Wenn in diesem Sommer der berühmte Freibeuter Klaus Störtebeker wieder in See sticht, ist auch Nissan erneut mit an Bord. Die Störtebeker Festspiele auf der Ostseeinsel Rügen, die in diesem Jahr vom 24. Juni bis zum 9. September stattfinden, unterstützt der Automobilhersteller bereits seit 1993.

Auf der spektakulären Naturbühne Ralswiek, die bis zu 8.800 Zuschauern Platz bietet, wird diesmal das Stück „Gotland unter Feuer“ gezeigt; ein Theaterstück mit über 150 Mitwirkenden, vier Schiffen, 30 Pferden und atemberaubenden Spezialeffekten. Gespielt wird immer Montag bis Samstag, jeweils ab 20 Uhr. In diesem Jahr ist auch die Falknerei Walter mit dabei, die vorab Freiflugvorführungen mit Adlern, Falken und Bussarden veranstaltet. Die Raubvögel „spielen“ teilweise im Laufe des Abends auch im Theaterstück mit.

Auf dem Festivalgelände stellt Nissan seine elektrifizierte Modellpalette rund um den vollelektrischen Ariya prominent aus. Am Nissan Pavillon haben Besucher die Möglichkeit, das vielfältige Portfolio und die modernen Technologien der Marke kennenzulernen. Kompetente Ansprechpartner sind ebenfalls vor Ort und beantworten alle Fragen rund um Marke, Modelle und Technik.

Besuchen Sie den [Nissan Newsroom](#), um mehr über Nissan zu erfahren.

Weitere Informationen über die Produkte, die Serviceleistungen und das Engagement von Nissan für nachhaltige Mobilität finden Sie unter [nissan-global.com](#). Oder folgen Sie Nissan auf [Facebook](#), [Instagram](#), oder [LinkedIn](#) und sehen Sie unsere neuesten Videos auf [YouTube](#).

[Textende]

Pressekontakt

Susanne Beyreuther

E-Mail: susanne.beyreuther@nissan.de

Mobil: +49 (0) 171 3069346